

## Omniwipes wet&easy PLUS Desinfektionstücher/Disinfection wipes

**vollviruzid**

### DE Gebrauchsanweisung

**Art der Anwendung:** Als Medizinprodukt: Viruzide alkoholfreie Flächendesinfektionstücher für den medizinischen Bereich zur Oberflächendesinfektion von Medizinprodukten. Auch zu terminalen Desinfektion, wenn eine thermische Sterilisation nicht möglich ist. Als Biozid-Produkt: Viruzide alkoholfreie Flächendesinfektionstücher zur Desinfektion von Oberflächen.

**Hinweise zur Anwendung:** FlowPack immer sorgfältig und dicht verschließen. Die zu desinfizierenden Flächen sorgfältig abwischen und einwirken lassen. Nicht für Polycarbonat und BMC geeignet. Vor Anwendungen auf empfindlichen Materialien wie Kunstleder erst auf Materialverträglichkeit testen. Um Schlierenbildung zu vermeiden, sollten die behandelten Flächen regelmäßig mit Wasser nachgewischt werden. Nach dem ersten Öffnen für 28 Tage verwendbar. Das Öffnungs- und Haltbarkeitsdatum auf der Haltbarkeitsplakette markieren. Bei der Anwendung sind geeignete Handschuhe (z. B. aus Nitrilkautschuk) zu tragen.

**Einwirkzeiten (bezogen auf die Tränkflüssigkeit):** Bakterien nach EN 13727 und EN 13697 (hohe Belastung): Konz. 1min., Candida albicans nach EN 13624 und EN 13697 (hohe Belastung): Konz. 1min., Tb-Wirksam (M. terrae) nach EN 14348 (niedrige Belastung): Konz. 5min., Behüllte und unbehüllte Viren gemäß EN 14476 mit niedrige Belastung: Konz. 2min., Sporen (C. difficile) nach EN 13704 (niedrige Belastung): Konz. 60min.

**Einwirkzeiten für die getränkten Tücher:** Bakterien und Candida albicans nach VAH und EN 16615 (hohe Belastung): Konz. 2 min.

**In 100g Tränkflüssigkeit sind enthalten:** 0,48g Didecyldimethylammoniumchlorid; 0,2g N-(3-Aminopropyl)-N-dodecyl-propan-1,3-diamin

**Inhalt:** 80 Stück aus PES/VIS Mischgewebe, 20cm x 30cm, getränkt mit Flächendesinfektion OmniBiozid PLUS.

**Entsorgungshinweise:** Verpackung nur vollständig restentleert der Wertstoffsammlung zuführen. Füllgutreste unter EAK 07 06 99 entsorgen. VO 648/2004/EG (Tränkflüssigkeit): Enthält: < 5% kationische Tenside, Duftstoffe.

### GB Instructions for use

**Intended purpose:** As per the Medical Devices Law (MPG): Virucidal alcohol-free surface disinfection cloths for medical purposes, for the surface disinfection of medical products. Also suitable for terminal disinfection, if thermal sterilisation is not possible. As per the Biocidal Products Directive: Virucidal alcohol-free surface disinfection cloths for the disinfection of surfaces.

**Notes on application:** Always carefully close the FlowPack. Carefully wipe the area to be disinfected and let the disinfectant take effect. Not suitable for polycarbonate and BMC. Before use on sensitive materials like artificial leather, first test the material tolerance. To avoid streaks forming, the treated surfaces should be regularly wiped with water. After first opening, the wipes can be used for 28 days. Mark the date of opening and use by date on the use by label. During application, suitable gloves (e.g. made of nitrile rubber) are to be worn.



PRISMAN GmbH  
Otto-Hahn-Ring 6-18  
D-64653 Lorsch  
Tel.: +49 (0) 6251 866980-0

Vertrieb durch:  
OMNIDENT Dental-  
Handelsgesellschaft mbH  
Gutenbergring 5  
D-63110 Rodgau  
Tel.: +49 (0) 6106 874-0

BAUA-Nr.: N-72834

UFI:2MRX-6QNP-DooT-AQJ4

